

Le Canada confirme sa place parmi les

MEILLEURES NATIONS DE TENNIS DU MONDE



PARTICIPATION*

Plus de Canadiens que jamais sur les terrains

No. 2

Canada est maintenant **deuxième au monde** pour le pourcentage de sa population Canada jouant au tennis avec un résultat de **12.8%**.

- Le pays a vu son pourcentage augmenter par **7.1%** depuis le dernier rapport publié en 2021.

No.6

Le Canada est aussi sixième mondialement pour le nombre total de gens jouant au tennis, avec près de **5 millions** de participant(e)s alors que ce nombre était de 3,9 millions en 2021.

- C'est donc **plus d'un million** de participant(e)s additionnel(le)s qui ont décidé de s'adonner au tennis et de profiter de ses bienfaits pour la santé.

La parité des genres à notre portée



46%

des personnes jouant au tennis au Canada sont maintenant des femmes et des filles, en croissance de **29.2%** depuis 2021. Le Canada est maintenant premier de son groupe de nations présentant des parts d'adhésion ITF équivalentes.



24.6%

des entraîneurs de tennis au pays sont des femmes et des filles. Le Canada a amélioré son classement au sein de son groupe présentant des parts ITF équivalentes, passant de la **7^e à la 4^e position**.

L'accessibilité demeure un défi

Il y a eu une diminution de **178** terrains au Canada depuis 2021, une situation attribuable à la désuétude de certains terrains ou à des conversions en terrains de pickleball (60 terrains transformés au cours des cinq dernières années).

Par contre, au cours de la même période, **68** courts intérieurs ont été ajoutés, donnant ainsi davantage d'occasions aux Canadiennes et Canadiens de jouer au tennis à l'année.

2,973 individus étaient entraîneurs en 2024, un nombre qui n'est pas encore revenu au niveau pré-pandémique (3300).

2x Les ratios joueurs, entraîneurs et terrains au Canada sont deux fois plus élevés que ceux des nations comparables (valeurs médianes).

Ratios tennistiques - Les ratios joueur, entraîneurs et terrains

Valeur du ratio (2024)	588.9	1674.1	2.8
	Nombre de joueurs par terrains	Nombre de joueurs par entraîneurs	Nombre de terrains par entraîneurs
Valeur médiane	240.0	513.0	1.5

HAUTE-PERFORMANCE*

Une filière compétitive en pleine expansion



16 et 12

Joueurs et joueuses juniors canadiens additionnels ont obtenu respectivement un classement mondial depuis 2022.



5

Il y a également eu une augmentation de 5 joueurs juniors masculins au sein du top 250 au cours de la même période.

Du succès chez les professionnels

Le nombre d'athlètes a augmenté ou est resté le même dans toutes les catégories sondées par le rapport mondial sur le tennis de l'ITF à l'exception du nombre de femmes dans les qualifications du tableau principal.



9 joueurs au sein du top 50, 6 d'entre eux âgés entre 19-24 ans.



10 joueuses au sein du 500 – 4 âgées sous les 18 ans, 4 âgées entre 19-24 et 4 âgées entre 25-32.

2 titres mondiaux ont été remportés par Équipe Canada au cours des trois dernières années (Coupe Davis – 2022, Coupe Billie Jean King - 2023)

*Données provenant du Rapport mondial sur le tennis 2024 de l'ITF.

** Il s'agit du groupe de nations qui partagent la même part d'adhésion à l'ITF. Le Canada fait partie d'un groupe de 14 nations qui comprend : Afrique du Sud, Argentine, Brésil, Canada, Chine, Espagne, Inde, Italie, Japon, Pays-Bas, Russie (suspendue), Suède et Suisse.